

Balance Plan Región

174

Total Iniciativas

5.201

Inversión público-privada 8 años
(MM US\$)



21 Nuevos Liceos
Bicentenario de Excelencia



886 Nuevas familias
Con agua potable rural



97,7%
Cobertura de vacunación



30.109
Soluciones habitacionales



260 Km
Caminos básicos mejorados



1 Hospital y 7 CESFAM
construidos y en construcción.



1 Parque terminado



501.881
Beneficiarios IFE Universal



91,4% Empleos recuperados
31.966 empleos en pandemia

Logros Plan Región

Eje 1: Ñuble Conectado

- **Plan 100x10:** El plan tiene por objetivo pavimentar en promedio 100km/año, por 10 años, de manera de duplicar la red pavimentada de 1.065 km que existía al 2018. Entre los años 2019 y 2021 se han pavimentado 260 km. Actualmente, se encuentran en ejecución más de 120 km.
- **Segunda concesión Ruta 5 Tramo Talca-Chillán:** En abril de 2021 comenzó la operación de la nueva concesión. Esta involucra una inversión cercana a los US\$804 MM y 195 km de mejoramiento de la carretera, con dos entradas nuevas para Chillán y un nuevo sistema de telepeaje.
- **Diseño Ruta Costera Cobquecura-Dichato:** En febrero de 2020 comenzó el estudio de diseño para el puente que cruzará el Río Itata y contempla \$1.560 MM de inversión. En paralelo, durante noviembre de 2020, comenzó el estudio de diseño para la ruta costera, el cual concluiría en 2023 y contempla \$1.698 MM.
- **Plan de Vialidad Estructurante para Chillán:** Se adjudicaron durante enero de 2022 las licitaciones para Diagonal Las Termas y Avenida Huambali por \$14.000 MM. Se espera iniciar obras el primer trimestre de 2022.
- **Nuevos Trenes Chillán-Alameda:** En diciembre de 2020 se adjudicó la fabricación de nuevos trenes que disminuirán un 30% los tiempos de viaje, permitiendo viajes de 3,5 horas. Involucra una inversión de US\$95 MM.
- **Puente Coihueco-Pinto:** En enero de 2021 se abrió a tránsito el puente de 140 metros que une ambas comunas sobre el Río Chillán. Tuvo una inversión de \$4.970 MM.

Eje 2: Calidad de vida

- **Plan 700x5:** La meta es construir 700 arranques domiciliarios anuales durante 5 años consecutivos. Desde el inicio del gobierno -solo con financiamiento MOP- ya van 1.866 nuevos arranques inaugurados.
- **Nuevo Hospital Regional de Ñuble, Chillán:** En enero de 2020 se instaló la primera piedra de la principal obra de salud de la región. Con una inversión de \$204.000 MM. Actualmente, con un 30% de avance.

Logros Plan Región

- **5 Centros de Salud Primaria Terminados**
 - **CECOSF Chacay:** Inaugurado en mayo de 2019 con 252 m² de construcción y una inversión de \$365 MM.
 - **CESFAM Coihueco:** Inaugurado en agosto de 2019, incorpora 2.242 m² de infraestructura a la red primaria y consideró una inversión de sobre \$4.500 MM.
 - **CESFAM San Ignacio:** Inaugurado en septiembre de 2019, posee 1.544 m² y consideró más de \$1.987 MM de inversión, beneficiando a cerca de 16.000 habitantes.
 - **CESFAM Quillón:** En abril de 2021 finalizaron las obras y fue inaugurado en febrero de 2022. La inversión fue de \$3.900 MM, con 2.055 m². El municipio está trabajando en su puesta en marcha.
 - **CESFAM Pueblo Seco:** En agosto de 2021 se terminaron las obras que consideran 886 m², con una inversión de \$1.603 MM. Ahora su puesta en marcha esta en manos del municipio de San Ignacio.
- **2 Centros de Salud Primaria en Ejecución**
 - **CESFAM Chillán Sector Ultra Estación:** En enero de 2020 se iniciaron las obras que presentan un 76% de avance.
 - **CESFAM Chillán Federico Puga:** En junio de 2021 se publicó la licitación para la ejecución de obras que contemplan una inversión \$4.700 MM.
- **Equipamiento para la Red de salud:** Más de \$1.800 MM en nuevo equipamiento para la red hospitalaria de Ñuble, destacando: reposición de scanner del Hospital San Carlos por \$525 MM, un nuevo microscopio para neurocirugía en el Hospital Herminda Martín de Chillán por \$286 MM y la reposición del mamógrafo del HCHM por \$198 MM.

Eje 3: Progreso sustentable

- **Concesión Embalse La Punilla:** En octubre de 2021 se dio término al contrato con la concesionaria anterior, siendo publicado el llamado a relicitación el 18 de noviembre de 2021. El embalse busca regar 60 mil hectáreas en 4.700 predios. Se estima que la adjudicación será a fines de 2022.
- **Estudio de factibilidad Embalse Chillán:** En abril de 2021 se publicó la licitación para el estudio de factibilidad, tomando razón la adjudicación del estudio en noviembre de 2021. Este embalse almacenaría 210 millones de m³, beneficiando a 20.650 hectáreas.
- **Caracterización del Acuífero de la Cuenca del Río Itata:** En agosto de 2021 se publicó la licitación por un monto de \$700 MM. El proyecto buscará proteger el acuífero de su sobreexplotación así como también cuantificar y gestionar sus recursos hídricos. Actualmente se encuentra en ejecución.
- **Plan Ñuble Respira:** A la fecha, el programa de recambio de calefactores ha permitido el reemplazo de 7.173 equipos. La meta era alcanzar el recambio de 4.700 calefactores.

Eje 4: Seguridad: Nuevos Cuarteles Policiales:

- **Tenencia de Pinto:** En noviembre de 2020 se iniciaron las obras en la comuna de Pinto. Su inversión es de \$650 MM y ya alcanzó el 100% de avance en sus obras. Actualmente, Carabineros trabaja en completar su puesta en marcha.
- **Subcomisaría Huambalí:** En mayo de 2021 iniciaron las obras de la Subcomisaría ubicada en la comuna de Chillán, con una inversión de \$2.400 MM. A la fecha supera el 64% de avance.
- **5ta Comisaría Quirihue:** En diciembre de 2020 iniciaron las obras. Es el principal cuartel de Carabineros en construcción en la región. Posee cerca de 1.724 m² y su inversión alcanza los \$2.700 MM. Posee 99% de avance, en etapa de revisión de obras para posterior entrega a Carabineros.
- **Reten de Cato:** En junio de 2021 se publicó la licitación del cuartel de Carabineros de Cato, en la comuna de Coihueco. Alcanzará una inversión de \$879 MM y se emplaza en una localidad rural altamente poblada.